

Hilfe für Kinder in Tansania

Hartmut Barsnick könnte seinen Ruhestand als Pfarrer auch einfacher verleben. Doch seit rund zehn Jahren unterstützen er und seine Gattin Maria-Elisabeth viele Menschen in der armen Gebirgsregion bei Tandala im Südwesten Tansanias. Unterstützung erhalten sie bei ihren Projekten zur Aids-Aufklärung, Wasserversorgung, Landwirtschaft und Bildung unter anderem von den Kirchengemeinden Ströbeck, Danstedt, Sargstedt, Aspens-



Hartmut Barsnick

tedt und Athenstedt, aber auch aus Heimbürg, wo die beiden ein Häuschen haben, von den Kindern der Grundschule in Derenburg und sogar einer Gemeinde in den USA. Zum Sachsen-Anhalt-Tag haben Maria-Elisabeth und Hartmut Barsnick ihren sechsmonatigen Hilfseinsatz in Afrika unterbrochen, um ihre wichtige Arbeit in Wernigerode zu präsentieren. Unterstützt werden sie an allen drei Tagen von ihren wichtigsten Partnern aus Tandala. Sie freuen sich auf viele interessierte Besucher an ihrem Stand im Kirchendorf.

Mehr Infos auch unter www.mangoto.de